

NEWS

Kapolres Tangsel Gelar Ngopi Kamtibmas di Kp. Cijantra, Bahas Keamanan dan Kebersihan Lingkungan

Suhendi - TANGSEL.NEWS.OR.ID

Jan 15, 2025 - 16:04



TANGSEL - Kapolres Tangerang Selatan, AKBP Victor D.H. Inkiwang, S.H., S.I.K., M.Si., kembali menggelar kegiatan Ngopi Kamtibmas untuk bersilaturahmi

sekaligus mendengar aspirasi (curhatan) masyarakat. Kali ini, kegiatan berlangsung di Kp. Cijantra, RT.05/01, Pagedangan, Kabupaten Tangerang, pada Selasa (14/01/2025).

Acara tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat utama Polres Tangsel, tokoh agama, tokoh masyarakat serta warga setempat yang antusias menyampaikan berbagai keluhan dan harapan terkait keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dalam kesempatan itu, warga menyampaikan beberapa masalah, seperti adanya pembuangan sampah sembarangan, cara mengatasi begal dan geng motor, dan judi online. Menanggapi keluhan tersebut, Kapolres memberikan arahan agar masyarakat lebih peduli terhadap lingkungan dan aktif dalam menjaga keamanan di sekitar mereka.

“Jangan terlibat dalam pinjaman online ilegal. Jika mengetahui kasus narkoba, segera lapor kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek terdekat. Datang konsultasi dan periksa urine, jika ternyata positif, kami siap membantu, termasuk dengan rehabilitasi bagi yang terlibat,” ujar AKBP Victor.

Kapolres juga mengingatkan warga untuk mengawasi anak-anak agar tidak terlibat dalam tawuran yang dapat merusak fisik dan mental mereka. Ia mengimbau para tokoh agama dan masyarakat untuk menciptakan program positif seperti olahraga atau pengajian yang melibatkan anak-anak agar mereka terhindar dari kegiatan negatif.

Dalam upaya pencegahan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), Kapolres menyarankan warga menggunakan kunci ganda, memasang Portal, serta patroli rutin oleh Linmas atau keamanan lingkungan.

Kegiatan Ngopi Kamtibmas kali ini juga diisi dengan pemeriksaan kesehatan gratis dan pembagian sembako untuk warga, sebagai bentuk kepedulian Polres Tangsel kepada masyarakat.

“Jaga anak-anak kita, pastikan mereka tidak keluyuran malam hari. Kemudian, mari jaga kebersihan lingkungan dan jangan buang atau bakar sampah sembarangan karena dapat menyebabkan banjir dan polusi,” tutup Kapolres. (Hendi)